

**14** февраля в одиночестве-это НЕПЛОХО





- Далеко не все встречают День святого Валентина вдвоём, и, независимо от того, или ты просто сейчас свободна, или из-за определенных обстоятельств вынуждена проводить день сама, в этом есть свои плюсы.

# Плюсы

- тебе не придется тратить на подарки (этот пункт, правда, касается только тех, кто без пары).
- тебе не нужно планировать праздничный образ, покупать наряд и думать о прическе с макияжем.

- ТЫ МОЖЕШЬ ПОЗВОЛИТЬ СЕБЕ немножко больше обычного (потратить сэкономленные на подарке деньги на себя – купи новое платье, заветные туфли или абонемент на 10 сеансов массажа, которые ты так хотела).

Спасибо за внимание!



**February 14 alone is not bad**





- Not everyone celebrates Valentine's Day together, and regardless of whether you are just free now, or because of certain circumstances have to spend the day on your own, this has its own pros.

# pros

1)you do not have to spend money on gifts (this point, however, applies only to those who are without a pair).

2)you don't have to plan a festive look, buy an outfit and think about a hairstyle with makeup.



3) you can afford a little more than usual (spend the money saved on the gift on yourself - buy a new dress, cherished shoes or a subscription for 10 massage sessions that you so wanted).

Thanks for attention!

